

# Tiga Mahasiswa Berprestasi UNP Sukses Mengadakan Kegiatan Student Achievement Conference 2021

Fernando Yudistira - [PADANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://PADANG.INDONESIASATU.CO.ID)

May 1, 2021 - 19:19



**PADANG**-Tiga mahasiswa Berprestasi (Mawapres) Universitas Negeri Padang (UNP), sukses mengadakan kegiatan Student Achievement Conference (SAC) 2021.

Ketiga mahasiswa yang menginisiasi kegiatan ini, adalah Utari Akhir Gusti

(Mawapres 1 UNP 2020), Alfarizi (Mawapres 2 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNP 2020) dan Nadia Juliati (Mawapres 3 FMIPA UNP).

Pada kegiatan SAC'21 ini mengangkat tema “Wujudkan Mimpi Mahasiswa Melalui Prestasi”. Tema ini diangkat agar mahasiswa mampu mewujudkan mimpinya melalui berprestasi baik dalam bidang akademik maupun non akademik.

Selain itu tema ini diharapkan mampu membangun profil mahasiswa sebagai generasi muda masa depan dengan jiwa semangat berkolaborasi, berdaya saing, menjunjung tinggi sportifitas dalam berbagai tindakan dan situasi.

Hal ini, nuga demi terwujudnya mahasiswa berprestasi yang berkualitas serta dapat menebarkan kebermanfaatannya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, (1/5/2021) mulai dari pukul 09.00-12.00 WIB secara online.

Student Achievement Conference (SAC'21) adalah kegiatan berbasis online dengan menghadirkan pemateri dari mahasiswa berprestasi FMIPA UNP 2020 untuk menyampaikan bagaimana urgensi mahasiswa berprestasi serta menumbuhkan semangat baru untuk berprestasi.

Kegiatan ini diperuntukan bagi mahasiswa UNO, khusus mahasiswa FMIPA UNP. Kegiatan ini berlangsung 1 hari dengan membagi 2 kegiatan, yaitu sesi pemateri dan sesi penganugrahan bagi peserta yang terpilih menjadi Best Delegation.

Kegiatan ini tidak hanya menyediakan materi namun diselingi dengan kegiatan donasi yang akan disalurkan nanti kepada panti asuhan serta peserta yang terpilih dan berada dipadang mendapatkan kesempatan pengabdian di panti asuhan saat penyaluran bantuan. Sehingga pada akhirnya tujuan kegiatan ini dapat tercapai.

Peserta yang berhasil menjadi best delegasi dalam acara ini mendapatkan coaching langsung dari mahasiswa berprestasi FMIPA UNP 2020 serta dapat mengikuti kegiatan pengabdian dan pembagian donasi kepada panti asuhan.

Harapannya dengan kegiatan ini akan melahirkan mahasiswa berprestasi yang memberikan manfaat tidak hanya untuk dirinya, namun juga untuk orang lain. (rel)